

BAB V P E N U T U P

A. Kesimpulan

Dari hasil analisis data yang telah dilakukan beserta pembahasannya, maka dapatlah ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Bahwa pengajian muslimat masjid Al-maghfiroh efektif terhadap peningkatan ukhuwah Islamiyah anggotanya di Perumnas Rungkut Asri Kelurahan Rungkut Kidul Kecamatan Rungkut Surabaya.
2. Bahwa tingkat efektifitas pengajian muslimat masjid Al-maghfiroh dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah di Perumnas Rungkut Asri Kelurahan Rungkut Kidul Kecamatan Rungkut Surabaya cukup berarti, terbukti dari hasil analisis statistik yang menggunakan rumus Chi Kwadrat dalam hal pemahaman 0,46, sikap 0,44 dan pengamalan 0,48.

B. Saran - Saran

Setelah mengkaji, menganalisis dan menyimpulkan hasil penelitian ini, maka kami sebagai peneliti yang sedikit banyak mengetahui kondisi/organisasi ini merasa terpanggil untuk memberikan sumbangan pikiran yang manfaat

kepada pengurus dan anggota pengajian muslimat :

1. Hendaknya keberhasilan ini dijadikan dorongan semangat untuk meningkatkan kegiatan yang telah ada, agar nantinya dapat memetik hasil yang lebih sempurna
2. Kepada semua anggota harus lebih aktif dalam mengikuti kegiatan pengajian dan bagi yang tidak aktif mulai saat ini harus ditingkatkan.
3. Selanjutnya juga kegiatan pengajian muslimat yang diadakan di Rungkut Asri itu agar tetap dipertahankan, dan ditingkatkan baik baik itu mengenai sarana dan prasarana, juga mutunya.
4. Hendaknya keberadaan pengajian muslimat masjid Al-maghfiroh ini dapat dijadikan suatu wadah didalam membina persaudaraan dan ukhuwah Islamiyah baik bagi anggotanya maupun bagi masyarakat Rungkut Asri umumnya, untuk memadamkan gejala-gejala perselisihan serta mempersatukan/memperkuat seluruh kaum muslimin .

C. Penutup

Tiada kata yang lebih dalam mengawali kata - kata penutup ini kecuali ucapan Syukur Alhamdulillah karena rahmad, taufiq, hidayah dan inayah-Nyalah skripsi yang sederhana ini bisa terselesaikan. Karena mengingat kemampuan dalam segala bidang memang tidak mungkin terdapat pada setiap orang selama masih berprediket manusia biasa. Sebab kegemurnaan hanyalah sifat yang dimiliki Allah .

Dengan demikian tidaklah mustahil apabila skripsi ini banyak sekali kekurangan dan kehilafan dalam bidang mutuality.

Untuk itu permohonan yang perlu disampaikan kepada pembaca adalah tegur sapa dan kritik yang bersifat membangun (konstruktif), motivatif sehingga penulis dapat mengerjakan kreatifitas baru yang lebih dinamis pada masa-masa yang akan datang.

Sholawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan nabi kita Muhammad SAW, keluarga, sahabat-sahabat, dan pengikut-pengikutnya.

Mudah-mudahan skripsi yang sangat sederhana ini membawa manfaat bagi penulis khususnya, agama, warga setempat, yang menjadi obyek, bangsa dan negara. Amien Ya Robbal Alamin